

Simulacros de atraco, búsqueda de desaparecidos y mucho más en la exhibición de medios de rescate hoy

28/12/2016



La Plaza de la Ficia acogerá la mañana de hoy jueves una gran **exhibición de medios de rescate**. Se mostrarán camiones de Bomberos, un helicóptero, vehículos militares y embarcación de rescate, hospital de campaña de Cruz Roja, vehículos de Policía Nacional, Guardia Civil, unidades caninas de UME, Bomberos, UPROE, Policía Local, varias tirolinas para los niños... Además miembros de los cuerpos de seguridad realizarán **simulacros de atraco o búsqueda de niños desaparecidos, entre muchas otras sorpresas**. El acto tendrá lugar de 10:30 a 11:30 horas en el Centro Cívico. Este acto se ha realizado con el objetivo de recoger juguetes para los niños de familias desfavorecidas así

como para los ancianos de los geriátricos de Elda, por lo que **se dará prioridad a aquellas personas que se sumen a la causa**.

Los niños disfrutarán mucho durante esta mañana festiva pues **podrán subirse a los vehículos y hacerse fotos**, incluso podrán volver a ver de cerca a varias brigadas caninas, incluida la de la Policía Local de Elda, formada por los perros Lobo y Suso.

Parte de la **avenida Chapí de Elda permanecerá cortada al tráfico a partir de las 6 de la mañana**, ya que se utilizará el espacio para la actividad, por lo que **se**

recuerda a los vecinos de la zona que muevan sus vehículos para que estos no sean arrastrados por la grúa.